



独唱の集まりではなく、それぞれの学級の色を

木々の葉が色づきはじめ、日光道を走る行楽の車が増えているように感じます。

学校では、10月25日の文化祭に向けて、合唱の練習が放課後に行われるようになり、文化祭が間近に迫ってきたことを感じています。

10月4日には、上都賀地区学校音楽祭が、鹿沼ケーブルテレビホールで行われました。本校吹奏楽部は、最優秀賞となり栃木県学校音楽祭の切符を手に入れました。今回、本校吹奏楽部の演奏の前に他の中学校の演奏を聴くことができました。どの学校の生徒も、精一杯自分の楽器を演奏して迫力がありました。しかし、本校の演奏を聴いたとき、音の広がり一つの楽曲としてのまとまりに感動しました。昔、学校のイベントで「職員合唱」を披露したとき、ある生徒から「先生方の合唱は、合唱ではなく、独唱の集まりです。」と言われたことをふと思い出しました。文化祭の合唱は、それぞれの学級の目指す合唱であってほしいと思います。（学校長）

少年の主張上都賀地区大会

9月9日（月）に少年の主張上都賀地区大会がニコニコ本陣で行われました。本校からは、3年1組の今成琳さんが「芸術と地球どっちが大事？」をテーマに発表し、優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。



運動部の活躍 ～地区新人大会・地区新人陸上競技大会～

9月20日（金）と21日（土）に地区新人大会が行われました。3年生が引退し、新体制となった各部活動が参加し、精一杯競技に励みました。また、10月1日（火）には、地区新人陸上競技大会が行われました。どの部活動も日頃の練習の積み重ねが、素晴らしい成果につながったのだと思います。県新人大会での活躍も期待しています。



市長表敬訪問(男子ホッケー部)

9月24日(火)に男子ホッケー部が、日光市役所において、日光市長に全国大会出場の報告をしました。自信に満ちあふれた表情が頼もしいです。さらなる活躍を楽しみにしています。



芸術鑑賞教室(2・3年生)

9月26日(木)に2・3年生を対象に芸術鑑賞教室が開催されました。今年は、中国至宝芸術団の雑技を鑑賞しました。曲芸の中には、アクロバティックな神業があり、ハラハラドキドキさせられながら、楽しんで鑑賞しました。



くましくチャー(1年生)

9月27日(金)に1年生を対象に講師の方をお招きし、自然の中に生息する動植物や自然との関わり方について学びました。特にクマの生態や出会わないための対策等は、この後の奥日光探訪でいかせる内容でした。



進路説明会(3年生)

10月3日(木)に3年生と保護者を対象に進路説明会を催し、入試関係の説明を行いました。いよいよ進路実現に向けて、本格的に動き出します。それぞれの目標に向かって、よりよい進路選択につなげてほしいです。

地区学校音楽祭

10月4日(金)に地区学校音楽祭が行われ、本校吹奏楽部は、ガーシュイン作曲の「ラブソディ・イン・”G”」を演奏しました。ガーシュインの世界を楽しく表現した吹奏楽部は、最優秀賞を受賞し、10月29日(火)に行われる中央祭への出場が決まりました。



マイチャレンジ(2年生)

10月8日(火)から10日(木)にかけて、2年生を対象にマイ・チャレンジを行いました。社会体験学習として、あいさつや礼儀等、様々なことを学ぶことができました。貴重な体験をさせていただいた事業所の皆様、ありがとうございました。

11月の行事予定

- 1日(金) 日光市学校音楽祭
 - 3年三者懇談、1・2年教育相談
- 5日(火) 3年三者懇談、1・2年教育相談
悩みの調査
- 6日(水) 生徒会の日
- 7日(木) 3年三者懇談、1・2年教育相談
- 8日(金) 3年三者懇談、1・2年教育相談
- 11日(月) 3年三者懇談、1・2年教育相談
- 12日(火) 3年三者懇談、1・2年教育相談
- 13日(水) 学力向上タイム
- 14日(木) 3年実力テスト
 - 1・2年日光市学力調査
- 18日(月) 学級の日・市議会報告会
- 19日(火) 1年高齢者交流
- 21日(木) 3年全国学力学習状況調査
 - CBT化に向けて実証検証(英語)
- 25日(月) 新入生説明会
- 26日(火) 小来川中交流学習
- 27日(水) 学力向上タイム

